

**STUDI ANALISIS SISTEM UJRAH (UPAH) DALAM
MENINGKATKAN KINERJA KARYAWAN PT
PUTRA PERKASA MURIA DI KECAMATAN DAWE
KABUPATEN KUDUS PERSPEKTIF MANAJEMEN
BISNIS SYARI'AH**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah**

Disusun Oleh:

Irmalika Agustina Fawzya Yahya
NIM 1520310077

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2019**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,

Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Irmalika Agustina Fawzya Yahya
NIM : 1520310077
Fakultas : Ekonomi Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul Skripsi : Studi Analisis System Ujrah (Upah) Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan PT Putra Perkasa Muria Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus Perspektif Manajemen Bisnis Syari'ah

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 2 Mei 2019 sampai dengan 23 Oktober 2019 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 14 November 2019
Pembimbing,


H. Shobirin, M.Ag
NIP. 19720309200001003



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO BOX 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677, Faksimile 441613 Website :
 www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Irmalika Agustina Fawzya Yahya / 1520310077
 Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : "Studi Analisis Sistem Ujrah (Upah) Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan PT Putra Perkasa Muria Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus Perspektif Manajemen Bisnis Syari'ah."

Telah diujikan pada kamis, 14 November 2019 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Masturin, M.Ag. NIP. 197004032001121001 Ketua Sidang/Penguji I	18/11 - 2019	
Tina Martini, SE., M.Si. NIP. 197703232002122003 Penguji II	20/11 - 2019	
Agus Supriyanto, SE, MM NID. 198612082019031007 Sekretaris	20/11 - 2019	
H. Shobirin, M.Ag NIP. 19720309 200001003 Dosen Pembimbing	20/11 - 2019	
Dr. Supriyadi, SH, MH NIP. 197210201999031001 Dekan	20/11 - 2019	

SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Irmalika Agustina Fawzya Yahya
NIM : 1520310077
Fakultas : Syari'ah dan Ekonomi Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syari'ah

Menyatakan bahwa “**Skripsi**” yang saya buat untuk memenuhi persyaratan kelulusan pada Fakultas Syari'ah dan Ekonomi Program Studi Manajemen Bisnis Syari'ah Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN), dengan judul: **Studi Analisis Sistem Ujrah Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan PT Putra Perkasa Muriadi Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus Perspektif Manajemen Bisnis Syariah** adalah hasil karya saya sendiri, bukan “**duplikasi**” dari karya orang lain.

Selanjutnya apabila di kemudian hari ada “**klaim**” dari pihak lain, bukan menjadi tanggung jawab Dosen Pembimbing dan atau pihak Fakultas Syari'ah dan Ekonomi Islam, tetapi menjadi tanggung jawab saya sendiri.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tanpa paksaan dari siapapun.

Kudus, 23 Oktober 2019

Hormat saya,



Irmalika Agustina Fawzya Yahya
NIM : 1520310077

MOTTO

عن عبد الله بن عمر قل: قل رسول الله صلى الله عليه وسلم :
أَعْطُوا الْأَجِيرَ أَجْرَهُ قَبْلَ أَنْ يَجِفَّ عَرْقُهُ (رواه ابن ماجه)

Artinya: “Dari abdillah bin umar ia berkata:berkata Rasulullah SAW: berikan lah kepada seorang pekerja upahnya sebelum keringatnya kering” (H.R. Ibnu majah shahih)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya yang telah memberikan kekuatan, ketekunan dan kesabaran yang tiada batas kepada saya dalam penyusunan skripsi ini dan atas dukungan serta doa orang-orang tercinta sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagiasyahaturkan rasa syukur dan terimakasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kasih sayang-Nya, nikmat dan rizki-nya serta petunjuknya dan apapun saya butuhkan sampai sekarang.
2. Kedua orang tuaku Bapak Jamilin Dan Ibu Zuchiningsih tercinta yang selalu memberikan do'a restu tanpa henti untuk penulis, serta kakak- kakakku Mbak Lia, Mbak Yus, Mbak Izza, Mbak Ela Tersayang Dan Juga Kakak Ipar Kak Rozaq Dan Kak Supri, Tak Ketinggalan Keponakan Dek Kintan, Dek Fahri, Dek Diva Dan Dek Wildan yang telah memberikan kasih sayang dan do'a serta semangat selama ini yang tiada hentinya.
3. Calon imamku Chilmy Alaika Navi yang tidak bosan- bosan menemani dalam proses berjuang selalu memberikan motivasi dan menginspirasi peneliti untuk lebih *survive* dalam menyelesaikan penelitian, dan sahabatku Arin Anisa, Farida Afitriani, Siti Latifah, Ahmad Maksam terimakasih telah menyemangati peneliti dalam menyelesaikan penelitian.
4. Teman-teman di grup 1 hari 100 sholawat Syaid Abdul Hamid, Muhammad Fuad Firmansyah, Noor Kholis, Sri Khoirul Umawati, terimakasih telah mensupport peneliti dalam menyelesaikan penelitian
5. Teman-teman seperjuanganku khususnya “Firda Naimmatul Chusna, Muhammad Ali Shofian , Izzatun nafi'ah Dan Hartatik”, serta teman di MBS B angkatan 2015 terimakasih kalian telah memotivasi saya dalam segala hal. Tidak pernah lelah menemani dan memberi masukan kepada peneliti agar peneliti tidak *down* merangkul di saat sudah mulai pesimis kalian teman yang luar biasa
6. Teman-temanku rizka tumu azzaroh, uswatun khasanah, sri umami terimakasih untuk doa dan motivasi sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian

7. Adek-adekku Al Hikmah Fahmi, Muhammad Royhan Syauqi Ridho, Dan Nikmatul Umamah. Terimakasih kalian telah menemani saya dalam penelitian tidak pernah lelah menyemangati dan selalu ada jika dibutuhkan terutama dalam menemani selama penelitian.
8. Semua orang yang pernahkukenal. Terimakasih yang sebesar-besarnya untuk kalian semua. Akhirnya saya persembahkan skripsi ini untuk kalian semua, orang-orang yang saya cintai dan sayangi. Dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan berguna untuk kemajuan ilmu pengetahuan dimasa yang akan datang.



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikumWarahmatullahiWabarakatuh.

Alhamdulillah, tidak henti-hentinya penulis bersyukur, penuh bahagia atas pertolongan-Nya, kemudahan-kemudahan yang diberikan oleh-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.

Skripsi yang berjudul **1“Studi Analisis Sistem Ujrah (Upah) Dalam Meningkatkan Kinerja Karyawan PT Putra Perkasa Muria Di Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus Perspektif Manajemen Bisnis Syari’ah”**, ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam kesempatan ini juga, penulis menyampaikan rasa terimakasih yang setulus-tulusnya kepada beberapa pihak yang telah memberikan bantuan, usaha, bimbingan serta dorongan moril sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Semoga Allah SWT memberikan balasan dengan sebaik-baiknya balasan. Secara rinci penulis mengungkapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Mundzakir M. Ag., selaku Ketua IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, S. H., M. H., selaku Ketua Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Kudus yang telah memberikan pengarahan, saran dan kemudahan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
3. Bapak H. Shobirin, M. Ag., selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing penuh kesabaran, memberikan pengarahan, saran dan kemudahan dalam menyelesaikan penyusunan skripsi.
4. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Abah dan umi tercinta dan kakakku, serta ponakanku yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materil dalam penyelesaian skripsi ini..
6. Beberapa pihak yang langsung maupun tidak langsung terlibat dalam memberikan bantuan mulai awal pembuatan skripsi hingga selesai yang tidak bisa disebutkan satu persatu oleh penulis.

Akhirnya dengan iringan terimakasih penyusun skripsi memanjatkan doa kehadiran Allah SWT, semoga jerih payah dan amal Bapak-bapak, Ibu-ibu, kakakku, adikku serta teman-temanku sekalian akan mendapatkan balasan sebaik-baiknya dari Allah dan semoga skripsi bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 23 Oktober 2019

Penulis



Irmalika Agustina Fawzya Yahya
NIM : 1520310077